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本市で印象に残っている場所はどこですか？
焼野海岸にある「幸せの鐘」や，きららガラス未来
館。市内のスーパーで買い物をしたりします。声
を掛けられることもあり，とてもあたたかくて，
田舎のおばあちゃんの家に来た感覚になります。

市民のみなさんにメッセージを
私はいつも笑顔を心がけていて，レースのスター
ト前でも笑顔でいるようにしています。そうすれ
ば本番でパワーが出るし，笑顔は周りにも広がり
ます。2020 年は東京パラリンピックがあります。
6 月中旬まで試合があるので，まずは出場権を得

ることが目標。そして，みなさんを
笑顔にさせることができるよう
に頑張りますので，応援よろし
くお願いします。

パラサイクリングの魅力とは？
できない・走れないと諦めていた人ができるよう
になる喜びを共有したいと思い，この競技に携
わっています。レースだけでなく，片足で発走す
るまでの準備をどのようにしているか，ゴール後
どれだけ疲れているかなど，かっこいい部分以外
も注目して観てほしい。

市民のみなさんにメッセージを
東京 2020 パラリンピックでは，選手全員

がメダルの獲得を目指します。その目
標に向かって，山陽小野田市のオート
レース場でしっかりと練習したい。市
民のみなさんの応援が選手の力になり

ます。みなさんの応援が選手のタイム
を上げる原動力になります。パラ

リンピックでは，山陽小野田市
から，ぜひ選手たちを応援して
ください。

自分のセールスポイントは？
片足だけでペダルをこいでいるところを観てもら
いたい。障がいがあっても何でもできるということ
を伝えたい。そのためには，自分がいい走りを見せ
て，しっかり結果が出せるような選手になりたい。

市民のみなさんにメッセージを
2019 年はいい経験ができた年でした。2020 年
は東京パラリンピックに出場できるように，残り
の大会，自分のベストが出せるよう頑張ります。
そして，東京では金メダルが狙える選手になりた
い。自分が日の丸を背負って戦える
ことは，本当に貴重な経験です。
東京では金メダルが取れるよう
に，しっかり練習したい。応援
よろしくお願いします。

山陽オートレース場が練習場となっていることを，
どのように感じていますか？
長時間走れる練習環境は他にないので，ありがた
いです。練習場が宿舎から近いので，身体をすぐ
に休めることも嬉しい。選手のみんなも毎回，山
陽小野田市に来ることを楽しみにしています。ご
はんも本当においしい。山口県のみそ汁と，かぼ
ちゃが大好きです。

市民のみなさんにメッセージを
このような素晴らしい練習環境を提供していただ
き，出迎えてくれることは，本当に嬉しいし，支
えられていると感じています。こんなに熱くおも
てなしをしていただけるところは他にないです。

みなさんが温かく歓迎し応援してく
ださることが何よりも私たちの背
中を押してくれます。これからも
応援よろしくお願いします。

日本パラサイクリング連盟専務理事，パラ
サイクリング日本ナショナルチーム監督
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福岡県出身。2016 年リオパラリン
ピックでは監督を務め，メダル獲得に
貢献する。

静岡県出身。2018 年 UCI パ
ラサイクリング賞（最優秀選
手賞）を日本人として初めて
受賞した世界チャンピオン。

茨城県出身。第 9 回パラ・ア
ジア・トラック選手権（2019
年）個人追い抜き 2 位。

広島県出身。2016 年リオ
パラリンピック個人追い抜
き 8 位入賞。
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みなさんを笑顔にできるように

みなさんの応援が選手の原動力になる

パラリンピックで金メダルを狙える選手に

みなさんの応援が背中を押してくれる


